



Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem Feuerwehrkameraden

## Roger Fäh

Mit Roger verlieren wir nicht nur einen sehr geschätzten Feuerwehrkameraden, sondern auch einen guten Freund.

Unser Beileid gilt seiner Familie und Bekannten. Wir trauern mit ihnen und werden Roger in bester Erinnerung behalten.

Feuerwehrkommando und alle Angehörigen der Feuerwehr Uznach-Schmerikon

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Messe findet am Mittwoch, 28. März 2018, um 10 Uhr in der Katholischen Kirche in Schmerikon statt.